
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 20.11.2014 
 

L’anno duemilaquattordici, il giorno venti del mese di Novembre nei locali della V Circoscrizione, 

siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014 in seduta  

ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio  assistito, in qualità di 

Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  

Procedutosi, alle ore 9.40 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna 

Salvatore, Cavaliere Vincenzo, Figuccia Marco, Iovino Lorenzo, Li Muli Maurizio, Lo Sardo 

F. Umberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo e 

Schirò Riccardo. 

Constatata la presenza del numero legale, il  Presidente apre  la seduta. 

Il Presidente comunica all’aula il nuovo indirizzo di posta elettronica di “Area dell’Ambiente e 

della Vivibilità Urbana”. Legge una nota del Settore Mobilità  dove si dice che, a seguito 

sopralluoghi fatti nella via Evangelista Di Blasi,  non sono state trovate le necessarie dimensioni 

atte a creare dei cordoli pedonali. Comunica che si sta provvedendo al senso unico di marcia da via 

Politi a via Salernitano e che così potranno essere creati i cordoli pedonali. 

Il Cons. Altadonna  si complimenta col Presidente dicendo che con un piccolo dispendio di 

energia si è riusciti a risolvere un problema annoso. 

Il Cons. Saladino lamenta il fatto che a questo punto si dovrà fare il giro da via Leonardo da Vinci 

e ciò potrebbe causare intasamenti. 

Il Presidente dichiara di “avere vinto una battaglia ma non la guerra”. Bisogna lottare per fare 

allargare la via Di Blasi così come previsto dal piano annuale delle opere pubbliche. 

Il Cons. Pellitteri chiede perché si è deciso di scendere da via Di Blasi, e lamenta la mancanza di 

segnaletica per orientare il traffico da via Casalini a via Di Blasi. 

Il Cons. Cavaliere porta a conoscenza del Consiglio la notizia che due Consiglieri della VII 

Circoscrizione hanno fatto disinfestazione e sanificazione in una scuola della loro circoscrizione. 

Ciò mortifica il ruolo del consigliere non per il lavoro in sé, ma per il ruolo nell’Istituzione. 

Comunica inoltre di avere scoperto che, sulla pagina del sito del Comune, il proprio curriculum era 

stato oscurato così come quelli di alcuni Consiglieri. 

Si dà atto che alle ore 09.50 entra in aula il Cons. Di Maggio 

Il Cons. Tarantino si associa al Cons. Cavaliere nel fatto che bisogna essere promotori dell’azione 

amministrativa e non sostituti. Chiede di invitare l’Ass. Catania per chiedere di avere potere 

decisionale. 

Il Cons. Altadonna commenta che si potrebbe consigliare ai cittadini di fare cittadinanza attiva al 

posto dell’Amministrazione. 

Si dà atto che alle ore 09.55 entra in aula il Cons. Cicala. 

Il Presidente ribadisce che i Consiglieri della VII Circoscrizione non hanno ben capito il loro ruolo, 

e dice che “Il rispetto delle Istituzione viene prima di tutto”. 

Il Cons. Lo Sardo prende la parola dichiarando che la soluzione di via Di Blasi è da verificare. 

Dichiara che nel 2015 il progetto diventerà esecutivo e che quindi potrà essere bandita la gara. 

Sicuramente le vetture intaseranno il tratto da via Raffaello Politi a via Leonardo Ruggeri, quindi la 

soluzione potrebbe avere riflessi negativi: “Anche se la mozione è partita da Noi, si potevano 

trovare altre soluzioni”.  

A questo punto si discute ampiamente sulla proposta di delibera di programmazione delle attività 

sportive. Si giunge alla conclusione di ritirare la delibera e di fare nuove proposte di 

programmazione a firma del Presidente. 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina quali scrutatori, i Consiglieri Cicala, Di 

Maggio e Saladino. 

Il Cons. Cicala chiede che venga prelevata la proposta di delibera avente per oggetto : 

“Programmazione attività natalizia in V Circoscrizione”. 

 

Si dà atto che alle ore 10.20 entra in aula il Cons. Lucido 

 



 

Il Cons. Saladino chiede di avere una copia cartacea delle note date al presidente. 

Il Presidente risponde che tutto viene già inviato via mail e pone in votazione il prelievo della 

suddetta proposta. 

Il Cons. Cicala comunica che in questa proposta vogliono delineare linee guida delle attività 

natalizie per dare libertà ai cittadini di manifestare le proprie idee. 

Il Cons. Cavaliere chiede perché dare linee guida dopo aver presentato il progetto. 

Il Cons. Cicala risponde che nel bando del Comune vi sono quattro linee guida. I progetti 

presentati dovranno basarsi su queste linee. L’intento per la Circoscrizione dovrebbe essere quello 

di privilegiare la riqualificazione del territorio. 

Il cons. Saladino consiglia di prendere esempio da altre città europee e suggerisce i giardini della 

Zisa quale spazio per le attività. 

Si apre un ampio dibattito da cui scaturiscono varie idee. 

Si dà atto che alle ore 11,00 esce dall’ aula il Cons. Saladino 

Il Cons. Iovino lamenta il fatto che si sia data la parola ad altri che già erano intervenuti, per cui 

rinuncia al proprio intervento. 

Alle 11,00 si passa alla verifica del numero legale 

Procedutosi per appello nominale, al fine della verifica del numero legale, risultano presenti i 

consiglieri: ( Cavaliere Vincenzo, Cicala Pietro, Di Maggio Rocco, Iovino Lorenzo, Li Muli 

Maurizio) 

Manca il numero legale e quindi si rinvia di un’ora 

La seduta viene riaperta alle ore 12,00, si passa all’appello nominale da cui si evincono 15 assenti e 

1 presente e la seduta viene rinviata al giorno successivo alle ore 09,30. 

 

 

 

 

f.to Il Segretario      f.to    Il  Presidente 

Esperto  Amm.vo              Teresi Fabio 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 

 


